



年中だより



2021. 3. 彩都けいあい

<友達 大好き！>

自由あそびの時間にはカプラやブロックをはじめ、塗り絵や折り紙など様々な物で遊び、楽しんでいました。

友達との関わりの中で恥ずかしさから、自ら声を掛けることが難しいこともありましたが、子ども達同士で決まりを作ったり、友達の意見も尊重したりと、仲を深めていくことが出来ました。今ではずっと楽しむ声が聞こえてくる程、笑顔いっぱい遊ぶ姿が沢山見られるようになりました。



<給食おいしいな♪>



進級当初は、苦手なものは手がつけれなかったり、少な目にするということが多かったのですが、メニューに応じで量を調整しながら日々食事をしていました。この1年を通してどんどん食べられる量が増え、完食出来ることに自信が付き、給食の時間を楽しみに過ごすことができました。今年度から始まったグローバルランチも大好きになり、各国の文化や食事を知り、初めて見る料理にも興味を持った子ども達でした。



<運動遊び 楽しい！>



園長先生との体育あそびや運動活動では、安田式体育あそびの指導法に基づいて取り組んできました。平均台一つでも、渡ることやくぐること、ジャンプすることなど様々な身体の動かし方をしたり、平均台を沢山組み合わせることで身体に触れないように進んだり、遊びながら自然に考える力もついてきたことです。

また、鉄棒では“逆上がり”に挑戦する子も多く、年長組さんに教えてもらう姿もありました。一人で回ることが出来た時には嬉しそうに伝えに来てくれていました。



<何でも発表会>

何でも発表会の時間が大好きになった子ども達は、「今日は発表したい物があるんだ〜♪」と朝から目を輝かせて家で作った製作物や絵を嬉しそうに持って来てくれていました。また、ピアノやあやとり、ダンスや楽しかった話など、得意なことや友達がしたことのない事を考え、工夫する姿も見られました。皆の前で発表する自信が付き、家の中でもクラスの友達のことを考えていた子ども達の優しい気持ちに心が温まりました。

<めざましあそび>

6月から少しずつ取り組んできためざましあそび教材では、自由あそびの際にも興味を持ち、遊ぶ子もいた程です。用品受け取りの際、普通クラスは持ち帰りますのでお家でも遊んでみて下さい。シートのシールが取れていたり、カードの不足があるかもしれませんが、ご了承ください。宜しくお願い致します。

<製作楽しいな♪>

進級当初から、様々な作品を作り上げその度に達成感を味わい、自信に繋げてきました。難しい工程でもしっかりと話を聞いて作り進め、細かいところまでこだわっており、子ども達同士で刺激を与えて合っていました。どんどん製作することが好きになっていく姿を近くで見ることが出来、嬉しく思います！



<年長組に向けて>

3月に入り「4月になったら大きい組さんだよ〜」と話している子ども達。春への期待でいっぱいです。日常生活でも“自分の事は自分で出来る年長組”になる為に服装を正したり、ロッカーを整えたり、積極的に取り組む姿が増えてきました。次は何組かな？先生は誰かな？と会話を弾ませる様子は可愛らしい限りです。

